



Educación Especial y Neurodesarrollo

Preguntas frecuentes y situaciones

¿Cuáles son los requisitos de inscripción?

PARA AFILIADOS A COMFABOY:

- 2 fotos tamaño carnet recientes
- 2 fotocopias del documento de identidad del usuario
- 2 fotocopias del carnet de salud o certificación de afiliación actualizada
- Fotocopia del documento de identidad de los Padres o acudiente
- Fotocopia del carnet de vacunas para menores de 5 años

PARA LOS USUARIOS (GRATUITOS AIN FONIÑEZ).

- Debe anexar todos los documentos anteriores y adicional traer la certificación del nivel del Sisbén actualizado.

¿A qué público va dirigido?

Para afiliados a Comfaboy, particulares, usuarios Foníñez AIN (Sisbén grupo A, B, y C) y público en general.

¿Dónde se presta el servicio?

En el Instituto Integral de habilitación para la Primera Infancia de Comfaboy carrera 2 E # 33-45 barrio La esmeralda. Se prestan servicios según lo pactado en convenios o contratos.

¿Qué servicios existen para dificultades de aprendizaje?

Se brinda atención integral a los niños que presenta dificultades en su proceso de aprendizaje, déficit de atención, hiperactividad, disgrafía, dislexia discalculia y trastornos mixtos de aprendizaje entre otros. El servicio es brindado por todo el equipo interdisciplinario: médico fisiatra, psicopedagoga, terapeuta ocupacional, fonoaudióloga, fisioterapeuta, psicología y educación física.

¿Si mi hijo no habla qué servicios hay?



Se da inicio con una evaluación con el médico fisiatra quien direcciona el proceso para dar atención integral con énfasis en terapia de lenguaje y/o fonoaudiología.

¿Por qué no aprende mi hijo a leer a donde lo puedo llevar?

Si su hijo no aprende a leer pueden existir múltiples causas como déficit en el desarrollo de prerrequisitos, además de discapacidad cognitiva, factores emocionales, factores nutricionales problema específico del aprendizaje, alteraciones del lenguaje, atención dispersa, hiperactividad, inadecuado proceso en la lectura.

Lo puede llevar al instituto Integral de habilitación para la Primera Infancia de Comfaboy carrera 2 E # 33-45 barrio La esmeralda.

¿A mi hijo le va mal en el estudio?

Si a su hijo le va mal en el estudio debe ser valorado a nivel integral para detectar específicamente su rendimiento.

¿Por qué mi hijo no gatea?

Por problemas físicos como displasia de cadera, lesión cerebelar, falta de estimulación, sobreprotección

¿Por qué mi hijo es muy inquieto?

Puede causar inquietud por causas multifactoriales diversas dentro de las cuales se encuentran la hiperactividad, ingesta elevada de azúcares, alta exposición a pantallas, sobreprotección por falta de pautas de crianza.

¿Mi hijo no camina?

Si su hijo no camina después de los 16 meses se recomienda llevarlo al instituto Integral de habilitación para la Primera Infancia de Comfaboy carrera 2 E # 33-45 barrio La esmeralda, para ser valorado por el médico especialista en fisiatría y el equipo interdisciplinario.

¿Mi hijo se aísla?



Se debe hacer una evaluación integral para detectar las posibles causas en el instituto Integral de habilitación para la Primera Infancia de Comfaboy carrera 2 E # 33-45 barrio La esmeralda.

¿Mi hijo no juega con otros niños?

Existen múltiples factores que pueden afectar en esta conducta por lo cual se recomienda ser evaluado en el instituto Integral de habilitación para la Primera Infancia de Comfaboy carrera 2 E # 33-45 barrio La esmeralda.

¿Valoración Psicológica?

Este servicio tanto para el niño como su familia es de vital importancia por tanto en el instituto integral de habilitación se dispone de evaluación psicológica individual, grupal, familiar de pareja se realizan las respectivas rutas y pruebas psicotécnicas acorde a la necesidad de cada usuario.

¿Valoración aprendizaje?

El servicio se ofrece a niños, jóvenes que presentan alguna dificultad en el proceso del aprendizaje para detectar las posibles causas de su deficiencia.

¿Valoración del lenguaje?

Este servicio se presta a bebés, niños y jóvenes que presenten dificultades o alteración a nivel comprensivo y expresivo y que afecten la competencia comunicativa a nivel familiar escolar y social.

¿Valoración terapia Ocupacional?

El servicio se presta a niños menores de dos años con retraso en el desarrollo psicomotor y a niños y jóvenes que presentan inmadurez en su motricidad fina, deficiencia en su percepción atención y memoria a la vez evaluación la independencia en actividades de la vida diaria.

¿Qué puedo hacer para estimular a mi bebé?

En el instituto integral de habilitación encuentras diversas actividades para estimular a tu bebé como estimulación multisensorial, asesoría personalizada a los padres y/o cuidadores para el refuerzo de estas actividades en casa, clases de matronatación.



¿Qué cuidados debo tener en el embarazo?

Se deben tener los siguientes cuidados. Tranquilidad con cero estrés, buena alimentación, apoyo emocional, evitar el consumo de sustancias alcohólicas y psicoactivas, apoyo de su pareja.

¿Qué y para qué sirve la matronatación?

La matronatación es una fuente de estimulación en niños menores de 2 años y fortalece las emociones de los niños y niñas con sus familiares.

¿Cómo debo criar a mi hijo?

Evitar la sobreprotección, manejo de normas, brindarle amor, establecer normas claras y crear hábitos y rutinas desde una temprana edad, si deseas algún tipo de orientación te puedes dirigir directamente al instituto.

¿Por qué no me hace caso mi hijo?

Dentro de las causas para que un niño no haga caso podemos encontrar sobreprotección, abandono, baja autoestima, problemas para manejar sus emociones, por déficit de autoridad, padres de familia permisivos generando en ocasiones niños agresivos y oposicionales.

¿Qué pasa si yo tuve depresión en mi embarazo?

Se pueden generar diversas alteraciones emocionales y de comportamiento que afectan directamente al bebé por lo cual el niño debería ser valorado en el instituto.

¿A mi hijo no se le entiende lo que habla?

El niño que no habla bien debe ser evaluado por un terapeuta de lenguaje y/o fonoaudióloga para hacer un manejo adecuado en el desarrollo de las habilidades comunicativas.

¿Mi hijo no se motiva en el colegio?

Se deben detectar las causas de porque el niño no se motiva, para ello se debe revisar el ambiente psicosocial, el ambiente sociofamiliar en su defecto debe ser valorado por el médico especialista y equipo interdisciplinario del instituto de habilitación para la primera infancia.



¿Qué pasa si tuve estrés en el embarazo?

El estrés durante el primer trimestre de gestación genera un alto índice de niños con problemas de aprendizaje, hiperactividad, problemas emocionales lo cual indica que el niño en sus primeros años debe ser valorado en el instituto.

Contactos:

Carrera 2 E No. 33 45 barrio la esmeralda

Call Center 7441515 EXT 1441-1442

3144119252 – 3203472185

Línea gratuita de servicio al cliente 018000918778

www.comfaboy.org